



日ごとに秋の色が深まってまいりました。弊社工場周辺の田んぼも、稲穂が黄金色に染まり始め収穫が間もなくです。木々が鮮やかに色付く秋が一番好きです。10月には工場見学会を開催予定ですので、温泉と紅葉セットでぜひお越しくださいませ。今号では、ボウリング大会の様子をお届けいたします。私自身、優勝を目指して本気で練習に励みましたが、力が入りすぎて惨敗でした。。。今年で2回目ですが、仲間の普段と変わった一面も見れて笑顔が溢れます。社員全員で楽しく遊び、親睦を深め、ちょっとだけ贅沢して英気を養いました。年末にかけて全員で元気に励んでいきます。

代表取締役 大江 正孝

<<第二回 社内ボウリング大会を開催しました>>



はい、チーズ!!

今年も始まります!! ボウリング大会!!



誰から投げる??

大事な1投目皆様子見の中、社長は投げる気満々!!



表彰式

3

1位

2

〇〇さん 〇〇さん 〇〇さん

今回の個人優勝は〇〇さんでした! スコアを見てもダントツの1位! 社長はというと...練習のしすぎでボロボロでした。

<<ボウリング終了後の懇親会>>

皆さんお疲れ様でした!!!
カンパイ!!!



運動の後の一杯は格別!!



私にジャンケンで勝てたら好きな物食べていいですよ!

な・なんと 太っ腹な社長!
さあジャンケンの結果は??



ジャンケンポン!!

やりました!! 大勝利!!
この後栃木和牛ステーキを食べました。めっちゃおいしかったです。社長ありがとうございます!!

<<工場見学会を実施しました>>

HL製品製造機械の説明



☆HL製品の製造工程です。帯電防止フィルムと導電フィルムの製造工程を説明しているところです。

HT横出し押出機(1軸タイプ製造機)の説明



☆HT一軸タイプ製品の製造工程です。この時製造していたのはC501青です。見学者の方々はこんな細いサイズも出来るんですねと驚いていました。

今回の見学会は2日間に分け、6社17名のお客様に参加して頂きました。貴重なご意見やご要望を頂き誠に有難うございます。今後の製造開発販売に活かしていきたいと思っております。弊社工場見学会は、オープンな工場見学会です。ご興味のある方は是非参加してみてください。

事例・業界情報



“ジャパンパック2017.”に出展します！！

10月3日(火)～6日(金)に東京ビックサイトで開催される“ジャパンパック2017.”に出展される御得意先様のブースに弊社も出展致します！

なんと！！有り難いことに出展のお声掛けをいただきましたお得意先様が2社あり、両方のブースに出展することとなりました。それぞれ特徴を出すため展示する製品の内容を分けて、ご来場いただくお客様により弊社の製品をご覧いただけるように展示致します。

【弊社が出展するお得意先様】

「株式会社GSIクレオス(ブースNO.:1C-09)」様

「株式会社 進洋(ブースNO.:6H-12)」様

展示内容は、当日までのお楽しみに♪

開催期間中は、私も会場におりますので、是非、会場まで足をお運びいただけましたら幸いです。招待状をご希望される方は、弊社までご連絡いただけましたら、招待状をお送り致します。ご来場いただいたお客様にお会い出来ますことを楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い申し上げます。

営業部

社員紹介



営業部

初めまして、営業部の[社員名]です。

栃木で内勤営業をしております、主に電話対応、フィルムサンプル作成等をしており、毎日お客様のサンプル容器にどんな形でシュリンクするか、と格闘しております。

入社した頃はこの仕事に興味が無かったどころか、知識ゼロな状態だったんですが、この仕事を通じていろんな場面でいろんな用途の包装フィルムが必要なんだということを知り、そしてお客様に満足していただけるよう、どんな提案が自分には出来るのか、と頭を悩ます日々。

そんなこんなで早20年、この仕事の面白みはそこにあるのかな、とこれからも精進して参りますので宜しくお願いします。



製造部 原反製造

いつもお世話になっております。初めまして、栃木工場の製造部で原反製造を担当しております[社員名]と申します。

又、品質管理のチームメンバーに於いては、品質管理・歩留まりのメンバーの一員として日頃よりお客様に喜ばれる製品作りに奮闘しております。

先日、第2回サンプラスチック(株)会社主催のボウリング大会が開催されましたが、自分の体調不良により参加する事が出来ませんでした。会社の皆さんとのコミュニケーションを取る機会を台無しにしてしまい残念に思っております。日頃より体調管理には気を付け、より良い製品を作っていきますので宜しくお願いします。

私たち、栃木工場がある町にはこんなものがあります。 シリーズ⑥

今回ご紹介するのは、弊社栃木工場から車で約50分程度にある<那須どうぶつ王国>を紹介します。



今年で開国20周年を迎えた王国は、新しいイベントや施設があるみたいですよ！

新しい施設のご紹介です。それは「熱帯の森」です。熱帯に暮らす植物や動物を間近で観察できます。本当に近いです！



こちら新しいショーステージの「スカイスタジアム」こちらではワシやタカなどの猛禽類たちが頭上スレスレで飛んでいきます。フクロウやインコなんかもありますよ。

編集後記

今年の夏はボウリング大会で大盛り上がりしました。次回のサンプラNews(秋号)は11月中旬予定です。

発行日:平成29年9月15日

発行:サンプラスチック株式会社

編集:WRCチーム